

FUERA DE JUEGO

Slim animará al Oviedo desde la grada tras invertir 6 millones

M.M.A.

22 may 2015 - 17:31

Carlos Slim es el cuarto hombre más rico del mundo y será el aficionado más importante que este domingo esté en las gradas del Carlos Tartiere. El conjunto carbayón disputa el partido de ida en la eliminatoria que le enfrenta con el Cádiz para ascender a Segunda División, y el magnate mexicano no se lo quiere perder. Al fin y al cabo, es su máximo accionista con una inversión que supera los seis millones de euros tras la nueva ampliación de capital.



Carlos Slim y Arturo Elías se han fotografiado con aficionados. /Real Oviedo

El magnate mexicano ha aterrizado esta tarde en el Aeropuerto acompañado de familiares y de Arturo Elías Ayub, director de alianzas estratégicas de América Móvil y de la Fundación Telmex. Ambos han sido recibidos por Jorge Menéndez Vallina, presidente del Oviedo y uno de los hombres de confianza de Slim para este proyecto.

Su visita, además de con una eliminatoria clave para el futuro del equipo, también coincide con la semana previa al cierre de la ampliación de capital por la que se esperaban captar 17,5 millones de euros. Slim aportó dos millones en la operación de 2012 que evitó la desaparición del club y ahora ha aportado otros 4,1 millones mediante la compensación de créditos que concedió para pagar a Hacienda. El resto de aficionados han aportado en torno a medio millón de euros y ahora está la puerta abierta a que se incorporen inversores que hasta ahora no tenían acciones.

El presupuesto aprobado para la temporada próxima contempla un beneficio de 2,52 millones de euros confiando en que logren el ascenso a Segunda División, por lo tanto, se beneficien de un aumento de los ingresos por televisión. Sólo en los dos últimos años se acumulan pérdidas de dos millones de euros.